
Am 12.11.2012 fand die Jahreshauptmitgliederversammlung statt. Nach dem 
Bericht des Vorstandsvorsitzenden (siehe unten) durch Herrn Reinhardt, dem 
Kassenbericht durch Herrn Specht, dem Bericht der Kassenprüfer durch Herrn 
Zwoch mit der anschließenden Entlastung des alten Vorstandes wurde der 
neue Vorstand gewählt. Im neuen Geschäftsjahr gehören Frau Linke, Frau 
Loitzsch, Frau Schulze, Herr Kautzner, Herr Reinhardt, Herr Specht und Herr 
Zwoch dem Vorstand an. Vorstandsvorsitzender ist Herr Reinhardt. 
 

 
 

Bericht über die Arbeit des Vorstandes des Fördervereins 
2011/2012 

 
In der vergangenen Wahlperiode  waren im Vorstand des Fördervereins Frau 
Schulze, Frau Linke, Frau Zwoch, Frau Loitzsch, Herr Kautzner, Herr Specht 
und Herr Reinhardt aktiv. 
 
Der Vorstand traf sich regelmäßig zu Beratungen, um über vorliegende 
Anträge von Schülern und Fachschaften zu beschließen. Entscheidungen 
wurden auch kurzfristig  telefonisch oder per E-Mail vorgenommen. 
Die Beschlüsse wurden einstimmig getroffen und zu allen Besprechungen 
wurde der Schulleiter, Herr Karras, eingeladen. 
 
Der Förderverein ist am GymnasiumTräger großer Projekte, wie den 
Ganztagsangeboten, wo er die Beantragung der GTA-Leistungen und die 
Finanzverwaltung übernimmt.  



Für die Bläserklassen verwaltet er gemeinsam mit Herrn Gretschel die 
Finanzen des Projektes, das betrifft die Beiträge , Versicherungen und 
Neuanschaffungen von Instrumenten. 
Der Förderverein ist auch Träger der neuen Schließfächer. Die Anzahl  
wurde und wird weiter erhöht um allen interessierten Schülern ein 
kostengünstiges Angebot zu machen. Hierbei, genauso wie bei der 
Verwaltung des Kopierers wird der FV von den Sekretärinnen der Schule 
bestens unterstützt. 
 
Durch die Einrichtung und Bereitstellung von Konten wurden die Lehrer bei der 
Abrechnung der Walesfahrt  sowie weiteren Klassenfahrten und dem 
Schüleraustausch mit Italien unterstützt. Für die italienischen Schüler haben 
wir uns zusätzlich an der Finanzierung von Karten für die Semperoper 
beteiligt. 
Durch die Bereitstellung der Konten des FV wurde auch z.B die Gewinnung 
von Sponsoren für die Jahresschrift und die Umweltaktivitäten im Zschoner 
Grund erleichtert.      
 
Um weiterhin viele Schüler zu motivieren die musischen  
Ausbildungsmöglichkeiten an der Schule zu nutzen, wurde der Schulchor und 
die Bläser bei seinem Probenlager unterstützt. Ihr Können zeigten Chor und 
Bläser  wieder beim Weihnachts- und Frühlingskonzert der Schule . 
 
Zur Bereicherung des Schullebens beteiligte sich der Förderverein an 
verschiedenen Aktivitäten, wie dem Oster- und dem Weihnachtsmarkt durch 
die Finanzierung von Ständen und Materialien. 
Bei Schüler- und Sportwettbewerben  stellte der FV die Preise für die 
Gewinner  zur Verfügung. 
Die Übernahme der Kosten für die Schulhomepage erfolgte wie in den 
vergangenen Jahren, ebenso  die Kosten für die Musik des Schülerradios.  
 
 
Besonderes Engagement würdigte der FV wieder durch die Verleihung der 
Schulförderpreise. Besonders aktive Mitglieder des Schülerradios und der AG 
Aquarianer wurden für ihr Engagement  der letzten Jahre ausgezeichnet. 
 
An der Ausgestaltung der Abiturfeier beteiligte sich der FV wieder durch die 
Blumen für unsere Abiturienten. Die neuen Schüler der 5. Klassen wurden 
wieder mit einer kleinen Zuckertüte begrüßt.  
Den Eltern wurde die Jahresschrift und ein Informationsblatt zu den 
Finanzierungsmöglichkeiten bei Klassenfahrten und den Beiträgen für die 
Bläserklassen übergeben. 
 
Der Förderverein will die Identifikation der Schüler mit ihrem Gymnasium, 
durch die Bereitstellung  von Bekleidung mit Schullogo fördern. Dafür  gibt es 
das Angebot der Co-Finanzierung dieser Bekleidung. 
 



Nun noch ein Blick voraus. 
Die von den Schülern gesammelten Sponsorengelder für die nicht realisierte 
Bühnenüberdachung auf dem Schulhof, wollen wir mit zusätzlichen Mitteln für 
eine mobile Bühne und Bühnentechnik in der dann sanierten alten Turnhalle 
einsetzen.  
 
Der Vorstand des Fördervereins will sich auch weiterhin der Aufgabe stellen, 
durch sein Engagement die Schulentwicklung zu unterstützen, die 
Bildungsarbeit zu fördern und das Schulleben für unsere Schüler attraktiver zu 
gestalten.  
 
Diese Aktivitäten des Vereins sind nur durch die Unterstützung möglichst 
vieler Mitglieder, Eltern, Lehrer , Schüler und Förderer möglich. 
Unsere treuesten Sponsoren sind die Ostsächsische Sparkasse und die 
Stadtentwässerung Dresden. 
Besonders danken möchte ich hier Herrn Specht für seinen Einsatz und  den 
Aufwand bei der Mitglieder- und Kontenverwaltung des FV .  
Sein Engagement ist eine der Säulen des Fördervereins.   
  
Verbunden mit der Bitte uns auch weiterhin zu unterstützen,  einen herzlichen 
Dank an Sie. 
 
Dresden, 12.11.2012 
 
 
Vorstand des FV GDC  


